

BOLETÍN DE NOTICIAS Nº2 OCTUBRE'24



Fuerteventura inaugura el primer laboratorio de innovación turística del mundo.

Fuerteventura se posiciona como referente clave en la transformación digital del turismo y como nexo entre Europa, España y Canarias, con un proyecto alineado con la estrategia de los Digital Innovations Hubs (DIH) de la Comisión Europea.

15 de octubre de 2024



Appexpres y el kit digital; Impulsores clave en la transformación digital de PYMEs y autónomos en España.

Appexpres emerge como un facilitador crucial para las pequeñas y medianas empresas (PYMEs) y autónomos en España, proporcionando acceso al Kit Digital. Esta iniciativa, financiada por los fondos europeos "Next Generation EU".

16 de octubre de 2024



Una de cada cuatro empresas españolas ya invierte entre el 9 y el 10% de sus ingresos anuales en innovación.

La concienciación sobre la necesidad de destinar parte de la inversión anual a innovación avanza, ahora más que nunca en medio de la ola de la inteligencia artificial.

17 de octubre de 2024



La brecha digital desaparece: el 52% de los españoles considera el móvil como una tecnología fundamental.

Esta visión sobre la importancia de Internet y el móvil se extiende a todas las edades, que incluyen a personas de 65 años o más.



La innovación alimentaria está cambiando hábitos.

Los consumidores tienen hoy en día a su alcance nuevos productos más prácticos y con perfiles nutricionales más orientados hacia sus necesidades.

21 de octubre de 2024



Nace #BoostHer, primera red andaluza para impulsar proyectos de mujeres que trabajan en innovación, ciencia y tecnología.

Mujeres profesionales del ámbito STEM (Ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas, según sus siglas en inglés) se vinculan para impulsar proyectos e iniciativas de otras mujeres en estas materias.

23 de octubre de 2024



Cómo la digitalización está redefiniendo las estrategias empresariales.

La transformación digital ha dejado de ser una opción para convertirse en una necesidad estratégica para las empresas en todos los sectores.

25 de octubre de 2024



Orden HAC/1177/2024: Así será la nueva facturación electrónica obligatoria.

Se concretan los aspectos y contenidos de carácter técnico del diseño de los programas de facturación, así como los formatos de remisión de la información a la Sede electrónica de la AEAT.

28 de octubre de 2024



La 'salud digital' y la innovación marcarán diferencias competitivas en las empresas.

Hay dos tipos de compañías: aquellas que se crearon antes del boom de la digitalización y las que se fundaron después.